



# Liberan Cámara Baja para evitar riesgos

**Ante el temor de enfrentarse con la policía y que los desalojaran, trabajadores del PJF levantan plantón: vocera**

**ENRIQUE GÓMEZ  
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Ayer en la madrugada los trabajadores del Poder Judicial levantaron el plantón que mantenían en los accesos a la Cámara de Diputados desde el pasado 3 de septiembre, para evitar que la policía capitalina los desalojara, afirmó Patricia Aguayo, vocera del movimiento.

Decidieron liberar la Cámara Baja, que bloquearon desde la semana pasada, porque vieron que llegaron más policías para reforzar a los que ya se encontraban sobre las avenidas Eduardo Molina y Sidar y Rovirosa, explicó Aguayo.

La finalidad fue “evitar cualquier tipo de agresión y de transgresión a nuestro derecho de manifestación pacífica”, dijo.

“Anoche [anteayer], desde aproximadamente las ocho, yo estaba haciendo los recorridos llevándoles información a mis compañeros, comenzamos a ver movimientos inusuales, específicamente quitaron los camiones que estaban obstruyendo las vialidades, los camiones de los granaderos.

“Y también advertimos que comenzaron a llegar algunos vehículos con personas de la policía, inclusive motociclistas, personal que venía vestido de negro, igual también saliendo del edificio de la policía que está aquí enfrente y, finalmente, en el interior de la Cámara de Diputados que seguía sitiada por nosotros; sin embargo, en el acceso de Congreso de la Unión, precisamente, advertimos que dentro del inmueble ya había mucho personal y estaban movilizándolo sus vallas metálicas, estas actividades nos hicieron suponer que se estaba gestando alguna actividad por parte del Estado”, explicó.

Dijo que los estaban rodeando los elementos de la policía de la Ciudad y temieron que sucediera algo similar al enfrentamiento que tuvieron con los trabajadores del Poder Judicial el pasado 10 de septiembre, en las inmediaciones de la antigua sede del Senado, cuando les rociaron polvo de extintores.

“Evidentemente no queríamos un escenario de esa naturaleza, ni poner en riesgo la integridad y la salud física, ni mental de nuestros compañeros, esa fue la razón por la que decidimos que en ese momento no íbamos a dar ni un solo motivo para que procedieran de esa manera con todos los compañeros que estábamos rodeando esta Cámara de Diputados”, abundó.

Aguayo señaló que la finalidad de levantar el plantón, también es hacer un vacío en el proceso final de aprobación de la reforma judicial, que llevan a cabo Morena y sus aliados, que sesionarán hoy para declarar la validez de la reforma.

“No queremos ser parte de un teatro más en favor de ellos, dimos una lucha muy importante, una lucha social que jamás se había visto en México ni en el mundo, con todo el valor y la fuerza de la que nos pudimos armar, nos unimos para evitar que la reforma pasara”, aseveró. ●

**PATRICIA AGUAYO**

Vocera de trabajadores del PJF

"[La finalidad fue]  
evitar cualquier tipo  
de agresión y de  
transgresión a nuestro  
derecho de manifes-  
tación pacífica"



ESPECIAL

En la madrugada de este jueves, trabajadores del PJF liberaron todos los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro.